

Es wird wieder Herz gezeigt

Am **2. Oktober 2022** findet der **Herzlauf** Oberösterreich in **Traun** statt und zwar so, wie wir ihn kennen und lieben: Wieder in verschiedenen Bewerben laufen und walken Kinder und Erwachsene, vom Anfänger bis zum Profi, genau die Strecke, die sie bewältigen können und wollen, um den Verein Herzkinder zu unterstützen. Auch für Schulklassen gibt es mit dem „kids-run4kids – Kinderlauf mit Herz“ einen eigenen Bewerb. Alle nach dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins!“.



Stadtmarketing-Geschäftsführerin Ines Reiter, MBA: „Wir bereiten den Herzlauf mit viel Engagement und voller Vorfreude vor, denn er ist uns eine echte Herzensangelegenheit. Wir freuen uns auf viele Teilnehmer/-innen, um dem Verein ‚Herzkinder‘ eine schöne Spendensumme übereichen zu können.“
Alle Infos zu den Bewerben und die Online-Anmeldung finden Sie unter www.herzlauf.at